

CIRCULAR N° 6
Valor del mes: Liderazgo

Quilpué, 28 de marzo del 2025.

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección Académica

Mercadito COE

Hacemos recuerdo que el sábado 05 de abril, se llevará a cabo nuestro tradicional MERCADITO COE, en donde todo miembro de la comunidad educativa podrá exponer sus emprendimientos y proyectos. También constará con venta de diversos refrigerios de parte de algunos cursos.

Esta actividad se encuentra organizada por el Centro General de Padres del COE, y está programado su funcionamiento, desde las 11:00 a las 19:00 hrs. La entrada es liberada y abierta a todo público, especialmente a la Familia COE.

Plataforma LIRMI

Para nuestros apoderados que aún no han activado la aplicación LIRMI FAMILIA, los invitamos a revisar un breve video en que se explica de forma clara cómo comenzar a utilizar la aplicación, para ello debe consultar el siguiente enlace: <https://youtu.be/RfEwfK1AVpM>.

Jeans Day

Para complementar la información relativa a este tema, entregada en la circular anterior, nos permitimos comunicar el correo electrónico de nuestro Centro de Alumnos, quienes tienen la responsabilidad de gestionar las correspondientes solicitudes emanadas de los distintos cursos.

cgecoeducacional@gmail.com

La Presidente del Centro de Estudiantes es:

Srta.: Martina Péndola Alumna de III Medio, a quien deberá dirigir sus solicitudes.

Coordinación Académica

Desde la Coordinación Académica se informa que en el transcurso de la próxima semana se irá liberando el calendario de evaluaciones para el primer semestre, el cual estará disponible en nuestra Plataforma LIRMI FAMILIA.

Por otra parte, es de nuestro interés, insistir en la importancia que tiene el apoyo familiar al trabajo escolar, supervisando y acompañando los procesos de aprendizaje de sus hijos e hijas. También hacemos recuerdo que nuestros apoderados pueden solicitar entrevista con los Profesores que atienden el curso de su hijo(a), para clarificar dudas y establecer canales efectivos de comunicación, cuando así sea necesario.

Departamento de Formación Integral

Desde el área de convivencia escolar informamos que este viernes 28 de marzo se llevó a cabo la primera reunión del comité de convivencia escolar del presente año. Esta reunión tiene por objetivo monitorear diferentes temáticas de la dinámica escolar, así como proporcionar información desde los diferentes estamentos de la comunidad. Este año el comité está conformado de la siguiente forma:

Cargo	Nombre
Director del Establecimiento	Víctor Godoy Romo
Encargada de Comité de Convivencia Escolar	Stephanie Von Jentschik Gallardo
Representantes del Centro de Estudiantes	Vicente Leal Benavides
Representante de los Docentes	Macarena Vargas Pulgar
Representante de los asistentes de la educación	Daniela Araya Ariztía
Coordinador de Disciplina	Alex Garrido Espinoza
Orientadora	Natalia Valdivia Lizama
Representante de los Padres y Apoderados	Karina Zúñiga Zúñiga

Esperamos que esta instancia logre el objetivo de informar, promover, proponer y trabajar colaborativamente en función de toda la comunidad escolar, principalmente, por nuestros estudiantes.

Área Orientación

Technovation Girls - UV

Desde la **Facultad de Ingeniería de la Universidad de Valparaíso**, nos llega la invitación a participar en **Technovation Girls Chile**, un programa **gratuito** e internacional que promueve el acercamiento de niñas y adolescentes, de entre 13 y 18 años, a las áreas de Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM).

Technovation Girls es un programa de emprendimiento y tecnología que busca inspirar a **niñas y adolescentes** de entre 13 y 18 años para que se conviertan en líderes innovadoras. El objetivo de Technovation Girls es disminuir la brecha tecnológica de género que existe en la actualidad.

Este programa se realizará en formato de taller interescolar y se llevará a cabo de forma presencial en la sede de General Cruz 222, Valparaíso. El programa comenzará desde el sábado 5 de abril y finalizará el sábado 21 de junio, con un total de 12 clases que se dictarán los días sábado.

INSCRIPCIONES EN ESTE [ENLACE](#)

Proceso de entrevistas con estudiantes de 4to medio

Nuestra Orientadora y Psicóloga, iniciarán durante la próxima semana, el acompañamiento a través de entrevistas para pesquisar necesidades vocacionales que requieran de un apoyo más específico, como también temáticas para incluir en el plan de orientación con el curso completo. Estas instancias se desarrollarán en el horario de consejo de curso y orientación durante las próximas semanas.

Inscripción pruebas específicas: Primer ensayo PAES 2 y 3 de abril

Como ya fue comunicado en la circular de la semana pasada, los días 2 y 3 de abril realizaremos el primer ensayo PAES con formato DEMRE, vale decir, los estudiantes asistirán a rendir las pruebas en horarios asignados y luego deben retirarse a sus casas. Almuerzan en su hogar durante esas jornadas.

El día jueves 27, con 3ro medio y hoy viernes 28, con 4to medio, se realizó la inscripción de pruebas específicas. El proveedor de este primer ensayo (UNAB) permite una sola prueba específica, por lo que los estudiantes deberán asistir una sola tarde durante los días de ensayo.

Con relación a lo anterior, hacemos recuerdo de los horarios de la actividad:

- 8.00 - 11.00 hrs. : Ensayo de Pruebas obligatorias
- 11.00 - 11.30 hrs.: Recreo vocacional (stands informativos)
- 13.45 - 16.00 hrs.: Ensayo de Pruebas específicas

Privilegiaremos que nuestros estudiantes se retiren a las 11.30 hrs. en la mañana y a las 16.00 hrs. en la tarde; no habilitaremos un retiro anticipado, promoviendo de esta manera que utilicen adecuadamente los tiempos asignados para esta jornada y así, permitir que este ensayo pueda significar un buen diagnóstico que realmente logre evaluar conductas de entrada.

Evaluación DIA Prebásica

A partir de esta semana iniciamos la evaluación DIA con nuestros párvulos. Este ciclo, al ser principalmente formativo, requiere de una evaluación diagnóstica que considera monitoreo de 6 semanas de acuerdo a la propuesta de la Agencia de calidad de la Educación, por lo cual el equipo de formación integral, estará ingresando a sala y espacios de recreo para acompañar este proceso.

Coordinación de Disciplina

Talleres Extraprogramáticos ACLE

Fecha de inicio: Lunes 14 de abril

Periodo de inscripción: Desde el 04 al 09 de abril

Será fundamental realizar la inscripción formal durante este período, para generar las listas de los talleres y organizar su operación. El mecanismo de inscripción se realizará a través de un formulario electrónico que será enviado próximamente a cada apoderado.

Importante:

- Una vez inscrito y aceptado en el Taller, la asistencia es **obligatoria**.
- El control de asistencia será monitoreado mediante el libro digital LIRMI.
- Se solicita a las familias comprometerse a informar sobre cualquier ausencia o atraso de los estudiantes.

Presentación Personal e Ingreso al establecimiento.

Recordatorio:

Se solicita a las y los apoderados(as) supervisar la presentación personal de las y los estudiantes, asegurándose de que cumplan con el Reglamento Interno de Convivencia Escolar.

Además, es fundamental reforzar la puntualidad al ingreso de la jornada escolar, que comienza a las 08:00 horas.

Recuerde lo siguiente:

- Según nuestro Manual de Convivencia, al tercer atraso de un estudiante, Inspectoría citará al apoderado titular para justificar la falta.
- Uso del uniforme para damas: Se permite el uso de pantalón gris de tela modelo escolar, con la excepción de las actividades de carácter oficial, tal como se indica en nuestro Reglamento Escolar.

Agradecemos su colaboración para mantener el orden y la disciplina en nuestra comunidad educativa.

Seguridad y Bienestar de las y los Estudiantes

La seguridad y el bienestar de cada uno de nuestros estudiantes son nuestra principal prioridad. Por ello, seguimos las pautas y políticas establecidas para garantizar un entorno seguro para todas y todos. Sabemos que estas medidas pueden resultar inconvenientes, pero es esencial que sigamos estos procedimientos para consolidar una seguridad escolar efectiva.

Importante:

Las y los estudiantes sólo pueden ser retirados en horarios que interrumpen la jornada escolar normal

, si el Apoderado(a) firma el libro de retiros y salidas, el cual se encuentra en la oficina de Inspectoría.

Horario de Almuerzo de nuestros Estudiantes

El horario de almuerzo de nuestros estudiantes debe ser un momento para **renovar energías** y así continuar la jornada escolar de la mejor manera. Como colegio, pretendemos que este espacio sea un **momento libre de estrés** y de **descanso**, permitiendo que los estudiantes tengan la pausa necesaria y razonable para continuar el resto de la jornada. En este punto, es fundamental contar con el apoyo de nuestros apoderados, reforzando la idea antes señalada, ya que, como niños y jóvenes, su tendencia es dedicar el menor tiempo posible a almorzar y el tiempo restante convertirlo en un “recreo más”; por ello, solicitamos que en casa, puedan entablar una conversación familiar sobre el tiempo asignado al almuerzo y su importancia. Con lo anterior, lograremos tener un discurso coherente frente a los estudiantes, en que Apoderado y Colegio entregan un mismo mensaje frente a esta temática.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Víctor Godoy Romo
DIRECTOR ACADÉMICO



COLEGIO COEDUCACIONAL

PARTICULAR QUILPUÉ